

# 平成28年度 七左町七丁目第二自治会 第5回 役員会 議事録

- ・日 時 平成28年8月6日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者26名 欠席者3名
- ・議 長 松浦 環境衛生部長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



## 1. 会務報告 … 松苗 自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H28.7.2～H28.8.6）』を参照。

## 2. 専門部長報告

- ・土木部 … 直井 土木部長
  - ・会長にご尽力頂き、14班のダストステーションの拡張をしました。
  - ・軽トラックでゴミを置いていく人がいるのでご注意ください。
- ・体育部 … 岩崎 体育部長
  - ・出羽地区運動会の選手が8割程度確定しました。
  - ・21日（日）ソフトボールチーム、ツーセブンの練習会を行います。
  - ・グラウンドゴルフでメンバー募集中です。9月に選抜会があり4人参加予定です。
- ・事務局 … 山口 事務局長
  - ・7月7日に浄化槽勉強会があり、報告書を全戸配布しました。
  - ・7月29日に世代間交流館と市役所環境資源課の共同企画で小学生対象の綾瀬川水質調査バスツアーを行いました。

## 3. 会計報告 … 押田 会計

- ・7月分のリサイクル活動について、7班により実施され、2,730キロの回収。  
10,190円の換金となり、21,840円の補助金に相当。

## 4. 協議事項

### ①出羽地区体育祭について … 岩崎 体育部長

- ・8月27日、9月10日、17日、24日の19:30～20:30に練習を行います。担当班長は18:45に自治会館に集合してください。初日の27日にはユニフォームの配布があります。

### ②行政幹部との対話と懇談会について … 松苗 自治会長

- ・7日13:00より出羽地区センターにて行政幹部との対話の集いがあり、松苗会長、吾妻副会長、浅川会長の3名と、出羽地区自治会連合会の広報として事務局長の山口が参加してきます。

③夏の防犯パトロールについて … 萩原 防犯部長

- ・夏の防犯パトロールも残すところ2日となりました。特に問題もなく進められました。

④世代間交流会の活動について … 山口 事務局長

- ・ 10月30日のバス旅行見積もりをとったところ、大幅に予算をオーバーしてしまい再度バス会社を探し、詳細を来月の役員会でお伝えします。
- ・ 夏祭りのチケットの販売を班長さんに委託。19日か20日に山口宅にお金とあまりチケットを持って来て下さい。
- ・ 8月22日～28日にラジオ体操があります。奮って参加お願いします。また最終日には七七ふれあい夏祭りを行いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

⑤出羽地区敬老会について … 松苗 自治会長

- ・ 現在敬老会は70歳以上の方を対象として行っていますが、今後150名を超えるで、75歳以上を対象にした方が良いのではという声が上がっています。しかし、去年まで出られていた方が出られなくなってしまうのもおかしいので、今年も70歳以上を対象としたい。→参加者にて承認。

⑥七左上地区合同防災訓練について … 松苗 自治会長

- ・ 近々防災マニュアルを作成予定です。
- ・ 11月某日、七左上地区で防災訓練を行いたい。大切な時間と人力を使うのだから、より実践的な防災訓練にしたい。→参加者にて承認。

⑦その他 … 吉川 7班班長

- ・ 出羽公園がポケモンGOのスポットとなっていて、マナーの悪い車が出入りするようになり危険です。また車の進入ができないよう建てられた柵が取り外されて、自由に車が出入りできるようになってしまった。→近日中に市役所にお願いする。

5. 8月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口 事務局長

- ・ リサイクル活動は、8月21日（日曜日）に実施。担当は8班。

6. 次回役員会の開催について … 山口 事務局長

- ・ 次回役員会→ 平成28年9月3日（土曜日）午後7時30分 自治会館にて実施。

# 自治会活動の記録

(平成28年7月2日～8月6日迄)

7月  
2日 七左町連合自治会と農業センターの定期総会が農業センターで開催(午後2時～午後5時)され、松苗・吾妻・浅川の正副会長が出席しました。

同 日 七左町七丁目第2自治会の第4回役員会が自治会館2階大会議室で開催(午後7時30分)、される。詳細は全戸に配布される議事録を参照して下さい。

3日 越谷市が県と市が実施した水質調査で、河川汚濁の元凶が一般家庭排水にある事がハッキリした事から、全市的に家庭排水の啓蒙活動に力を入れるとして、この度、市環境政策課より長年環境美化活動に取り組んでいる第二自治会に合併浄化槽布設について理解を求めるとして自治会全会員に講習会開催の依頼をうけ、自治会が役員会の議を経て7月7日午後7時から自治会館で開催のチラシを作成して、班長さんよって全戸に配布して頂きました。

同 日 恒例の出羽地区納涼大会が7月23日(雨天は翌日)に開催するが、実行委員会(実行委員長松苗真吉)が今年も資金調達と人寄せを兼ね「お楽しみ抽選券」販売を出羽地区の全自治会に販売を依頼。よって、第二自治会は班長さんを煩わせ1セット500円(5枚入り)を強制厳禁として販売をお願いした。

## 「行政幹部と対話と懇親の集い」開催の案内と要望書記載の用紙が届く

恒例の「行政幹部と対話と懇親の集い」が、8月7日出羽地区センター大会議室で開催される行政に要望を文書で事前提出で、7月15日を締切日として案内書が出羽地区出羽地区自治会連合会より届きました。自治会でも3点ほど要望を提出する積もりです。

越谷市の広報「広報こしがや7月号」「社協だより7月号」出羽地区センター&公民館の広報「ふれあい出羽7月号」と水質浄化説明会開催案内を班長さんにより全戸に配布して頂く。

同 日 七左町七丁目グラウンドゴルフ会より、6月度活動報告と役員会議事録が発行され松苗会長と岩崎体育部長に届けられました。競技日数10日・参加者108名(平均11名)。6月21日に開催した役員会の議事録は、今後の予定を繙々記載されていて、「同ゴルフ会が眞面目に運営されていることが十二分に伝わる」と松苗会長が語っています。

同 日 出羽駐在所の広報「しらこばと7月号」の回覧依頼をうけて、広報部を通じて班長宅に届けて班長さんによつて全戸に回覧にして頂きました。

4日 出羽小学校の広報「出羽小だより7月号」が松苗会長宅に郵送されました。「西田校長の隨想」が印象的で、名文を書いた歴代校長と同等以上の感性に深く読まされました。同広報がお手元にある方は吟誦をお薦めする」と松苗会長が語っています。

5日 越谷市協働安全部市民活動支援課に出向いて、出羽地区自治会連合会の[平成28年度]「行政幹部との対話と懇親の集い」について、高橋氏と小林氏に7月15日を締切日として各自治会長さんに依頼したと報告をしてくる。

6日 出羽地区センター前に郵便ポスト設置のお願いに、鈴木所長と松苗公運協委員長が越谷郵便局に出向いて担当の佐藤氏に面会して要望したか、疋野前所長も努力したが進捗が見られず堪り兼ねて松苗会長も出向いたが、印象は非常に難しいように感じました。と松苗会長が話しています。

同 日 松苗会長が出羽小学校西田校長を午後3時に尋ね、出羽地区体育祭に向け校庭の夜間使用の願いに行って来ました。規則の尊重と責任を松苗会長が負う事を条件に許可を頂いた来ました。

## 水質浄化活動「合併浄化槽の効用」について勉強会を開催する

埼玉県や県下の市町村が水質浄化に取組んでいるが、元凶は家庭排水にあることがハッキリした現在、家庭排水気遣い運動が全国的に行なわれているが、関連して越谷市も真剣な取り組に動き出しました。この日、越谷市環境政策課鈴木課長はじめ係員が七左町七丁目第2自治会館2階大会議室で説明会を開催(午後7時)、自治会は役員を中心に30名程が参加して受講しました。

説明では市街化区域は下水道化が大方完成したが、下水道は建設費も嵩み利用者負担も大きく今後調整区域になると利用者が少なくなり、勢い行政も利用者も負担が更に嵩む、合併浄化槽に力を入れて行く、との話でした。

8日 松苗実行委員長名で「平成28年度出羽地区納涼大会開催案内」が松苗会長宅に郵送される。

同 日 第4次越谷市総合振興計画後期基本計画書と第4次越谷市総合振興計画後期基本計画の概要と出羽地区まちづくり会議の主要な提言に対する市の回答書が、出羽地区まちづくり会議会長松苗真吉名で全自治会長に送られ、松苗会長宅にも届く。

同 日 塚田芳子様(8班)がお亡くなりになり訃報を発行、班長さんを通じ全戸に配布しました。

10日 夏の防犯パトロールの詰め所と啓蒙看板を萩原防犯部長の指揮で午前9時から行いました。

同 日 第4回自治会役員会の議事録が田中事務次長と山口事務長により発行、広報部より班長宅に届け各班長さんによって全戸に配布して頂きました。「毎月読んでるが、良く纏められ解り易い」と評判を松苗会長が聞きました。広報も大変頑張って下さいと会長が語っています。

12日 西中学校の広報「西中だより7月号」が松苗会長宅に郵送されて来ました。5・6月号と会長宅に送られてくるように成りました。写真はカラーで編集も上手、一面を飾る小島校長の随想も読まされる。出羽小だより然り、西中だよりと校長先生の文章力に感心すると会長の感想です。

#### 14日 水質浄化活動関連「排水合併槽の効用」について報告書を山口事務長が作成する

同 日 7月29日越谷市環境政策課の協力で小型バスを利用して実施する、綾瀬川の水質調査と川の効用理解を目的に世代交流事業に17名の方が参加申し込みを得て、参加者名簿を市環境政策課に松苗会長が提出して来ました。

15日 平成28年出羽地区納涼大会協賛の「お楽しみ抽選券」を各班長さんのお骨折で133セットを販売、松苗会長が代金を出羽地区センターに届けて来ました。「出羽納涼大会の成功にご協力頂き感謝する」と会長が語っています。

16日 平成28年出羽地区納涼大会準備と片付の役割分担会議が出羽地区センター団体活動室で午前10時から開催され、準備・片付け・警備・駐車等の役に出羽地区各自治会に協力を依頼されました。七左町七丁目第二自治会は例年度同じ部所が指定されました。

同 日 出羽堀のゴミ避スクリーンにゴミと青草が溜り不潔になっているため、見兼ねた山岸氏（3班）と大戸氏（9班）が、自主的にゴミを浚って頂きました。たいへん有難うございました。

17日 リサイクル活動と自治会館と周辺の掃除を7班で取り組んで頂きました。酷暑の中での作業でしたがたいへんご苦労さまでした。

17日 平成28年出羽地区納涼大会準備7月23・24日（雨天順延）の協力依頼を文書で自治会の全役員宅と特定会員に松苗会長と広報部にお届けに上りました。

19日 平成28年度・越谷市成人式第1回地区代表者会議が開催（中央市民会館5階・午前10時）され、松苗会長が出羽地区を代表して出席、席上記念品選考委員に任命される。尚、地区成人式は荻島地区と合同で文教大学13号館で1月7日に開催するが、平成28年度の出羽・荻島地区成人式実行委員長に松苗会長の就任が決定しています。これは、出羽と荻島地区が交替で努める事が決められている

同 日 平成28年度「行政幹部との対話と懇親の集い」P.J会議が出羽地区センター団体室開催され松苗会長が事務局長の立場で出席する。出席者は自治会関係で83名が予定されます。

20日 14班の三浦宅横の水路上にダストステーションが設置されているが、空地が狭くゴミが置き切れず道路U字溝上に搬出して凌いで来たが、カラスや猫が引っ張ってネットを外し、ゴミを掠って生ゴミが路上に飛散し、不潔で関係者は兼ねてから悩んでいたそうですが土肥班長より事情を聞いた松苗会長が市と数回折衝して重い腰を上げて、この日、現地調査に担当課が来て利用者の希望を聴取して頂きました。午前11時市職員の到着を現場で40分ほど待った会長は暑さでグロッキーになったそうです。

同 日 越谷市社会福祉協議会からの依頼で「社協特別会員」集金に松苗会長が熱中症？を堪えて回り合計26000円を募り押田会計宅に届けました。

21日 武藏野中学校PTAの広報「大地7月」が松苗会長宅に郵送されて来ました。内容は第38回体育祭（5月28日実施）、校外学習「野川清公園炊飯」（5月11日実施）、田植実習（5月16日実施）と新PTA役員の紹介会長山口隆志氏の挨拶と副会長、幹事の決意に飾られています。

21日 越谷市環境経済部農業振興課より、第4回出羽堀及び道路整備に係わる検討会を8月3日出羽地区センター団体活動室で午後6時から開催する旨の案内状を受け取りました。  
検討事項 ① 整備案の取り纏めについて ② 今後の予定について

22日 七左町七丁目グラウンドゴルフ会（会長 丸田 博）より、グラウンドゴルフ会員募集のチラシが発行され班長さんによって回覧される。

#### 同 日 水質調査と浄化槽について勉強会の報告書が山口事務長によって発行される。

立派な内容なので、松苗会長が越谷市環境政策課鈴木課長に現物をお届けしました。

23日 出羽地区納涼大会サマーナイトフィーバーインデワ2016の開催日、心配した天気も例年になく涼しい中で午前9時から準備が行なわれ、110名近い方が集い手際良く行なわれました。自治会から下記の14名が協力しました。

【自治会の協力者】 松苗 吾妻 浅川正副会長 大塚婦人部長 山岸氏（3班） 松本氏（3班） 斎野平氏（4班） 井出夫人（6班） 大場氏（7班） 大戸氏（9班） 関口夫人（10班） 古澤夫人（10班） 早川夫人（11班） 土肥夫人（13班）

同 日 出羽小学校のワンデーキャンプが午後2時から開校され、開校式に松苗氏が出羽地区納涼大会実行委員会委員長の立場で招待され、挨拶をして来ました。

## 出羽地区納涼大会「サマーナイトフィーバー イン デワ2016」が開催される

例年ない涼しさの中で納涼大会が催されました。参加者は延べ2000名は越えお楽しみ抽選券も2000セット完売、婦人会、出羽小学校生徒による「よさこいソーラン」、文教大学生のジャズ演奏、お楽しみ抽選、そして打ち上げ花火・仕掛け花火のナイヤガラとパライテに富んだ構成は「ギャラリーは大いに楽しんで頂いたと思う」と実行委員長の松苗氏が語っています。

午後9時に終了し簡単な片付けをして、会長は午後10時30分頃帰宅しました。

## 同 日 夏の防犯パトロールが1班と協力委員で開始される

24日 納涼大会の片付が出羽地区的全自治会とスポレク、コミ協等から約70名程の方が協力して午前9時からの予定が午前8時30分頃から始められ、午前10時頃には綺麗に片付られて、テント・机・椅子や提灯と電球・舞台・放送設備が出羽地区センターの倉庫に納め、更に、グラウンドの整備まで行い綺麗にしました。片付にも自治会から13名が協力しました。

【自治会の協力者】 松苗 吾妻 渡川正副会長 大塚婦人部長 山岸氏(3班) 斎野平氏(4班) 井出氏(6班) 大場氏(7班) 大戸氏(9班) 古澤夫人(10班)  
松浦 宏氏(11班) 早川夫人(11班) 土肥夫人(13班)

26日 出羽駐在所の広報「しらこばと8月号」の回覧依頼を受け、広報を通じて班長さんにより回覧にして頂きました。記事中還付金詐欺について注意が促されていますが熟読して防衛しましょう

## 29日 河川の水質浄化の視察と体験が越谷市環境資源課の協力で実施される。

越谷市のバスで自治会館ふれあい広場を（参加者大7名・子供11名）午前8時50分出発、始めに新川町の佐藤橋で綾瀬川の名前の由来と源流から河口まで流域について説明を受け、水質について勉強続いて、健康福祉村で、新川に仕掛けたカゴ網を上げ捕獲したタイリクバラたなごやモロコを前に新川や綾瀬川に現在生息する17種の魚について説明を受け、一時激減した魚が市民の努力でここまで復活したことと水質について機材を用いて子供たちと実験した。続いて川の効用について昔は運送の経路として活用した草加市境の藤助河岸を見学、その後南越谷地区センターの学習で綾瀬川清流ルネッサンス地域協議会が作成したパワーポイントで「みんなで水質調査」と源流から河口迄紹介した「あやせ川 街の顔です 心です」を勉強、午後12時10分自治会館に戻り大塚婦人部長さんと2名の協力者により用意された昼食を食べ、実りある視察研究を解散した。

尚、綾瀬川清流ルネッサンスの呼称は、以前、埼玉県の会議で松苗会長が提唱したものです。

同 日 出羽堀と道路の改修について、出羽地区センター団体活動室で（午後2時）越谷市農業振興課課長と堀井捷一郎出羽地区自治会連合会会長と松苗事務局長が事前説明を受けました。その後、工法について末田用水路と須賀用水路など、広域既設現場を視察して午後4時30分に帰宅しました。梅雨明けの晴天下、酷暑の中を徒步で現場視察は汗だくになり辛かったと松苗会長が話しています

同 日 出羽地区スポレクより、平成28年度出羽地区体育祭の出場依頼書と申込書が松苗会長宅に届きました。早速、山口事務長さんに対処を依頼しました。

30日 9班の平林氏のご子息が24日立山連峰剣岳で滑落して死亡されたとの訃報を平林氏より松苗会長が知らされました。平林氏は、ご子息は独立して居を他市に構えていたので、お葬式はそちらで執り行うので自治会からの訃報は控えて頂きたいとの依頼があり、松苗会長は驚愕しながらお悔やみを述べ承知し、自治会は慶弔規定により後日香典をお届けする事に承知して頂きました

8月1日 越谷市の広報「広報こしがや8月号」、市議会の広報「市議会だより8月1日号」、市福祉部の「平成28年度臨時福祉給付金のお知らせ」、出羽地区センター＆公民館の広報「ふれあい出羽」の全戸配布依頼を受けて広報部が各班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました

3日 出羽地区センター団体活動室で午後6時から、市農政課より出羽堀と側道と道路の改修計画について図面に基づいての説明が開催され松苗会長が出席しました。計画によれば出羽堀が直線ではなく若干蛇行している関係で、側道と道路を直線にすると堀に歪みが生じると、既存道路との釣り合いが悪くなるので、水路上にミニ公園を3～4カ所つくる予定と聞きました。

いろいろと意見や希望が出されたので、全部の希望には添えないが最大限意見を取り入れた計画図を作成し再度説明する事になりました。

5日 部会長・松苗会長が主宰するコミ協総務部会が、出羽防災組織連絡協の事務局を担うメンバー15名と神明町の「石井蕎麦屋」で（午後6時）会費制で暑気払いを兼ねて部会が開催され松苗会長が出席しました。席には名倉雄作会長や田中忠雄出羽地区民生・児童委員会会长が出席しました。会議は今後、トランシーバーの使い馴れを訓練の強化と、七左町（上）地区本部に、今秋に頃防災訓練の実施を促されました。

同 日 七左七丁目グラウンドゴルフ会より、7月度活動報告と7月役員会議事録が岩崎体育部長宅と松苗会長宅に届けられました。7月は述べ141名の方が猛暑に負げず練習したとの事です。